

Felipe Marco, José Gallén, Jaime Senén y Manuel Santolaria.

Autorizar al farmacéutico don Eduardo Serrano para el suministro de medicamentos a los enfermos pobres inscritos en el padrón.

Aprobar la tasación de una parcela propiedad de don Manuel Vives aprovechada en la calle de Arenos.

Construir un pozo negro para recoger las aguas pluviales en la plaza de Mallorca.

Que en lo sucesivo sean revisados por el cronista los rótulos o anuncios que se fijan en las paredes de las casas.

Aprobar la liquidación del presupuesto de 1909.

Dar de baja en el reparto de cisternas á don José Tárrega, don Manuel Llopis, don Antonio Safont, don Juan Bautista Bellido, don Efrén Juan Viló y don Joaquín Núñez.

Autorizar á José Pérez para vender al valladar las aguas de limpieza de su casa situada en la plaza de Castelar.

Aprobar la distribución de fondos para el corriente mes.

Autorizar el traspaso hecho por don Antonio Luis Lavall en favor de don Vicente Añols, del contrato sobre el arbitrio referente á la extracción de letrinas.

Autorizar á don Luis Ten para sustituir la cerca de una finca de su propiedad.

Aprobar un dictamen de la comisión sobre el empréstito municipal y del cual ya dimos cuenta á nuestros lectores en uno de los últimos números.

Se dió cuenta de un oficio del general gobernador de esta plaza referente al acto de la conmemoración de la defensa del puente de Villarreál.

Por ausencia del señor Tarín, presidente de la comisión del festejo referido habla el concejal don Juan Peris, el cual explica los trabajos hechos por aquella y manifiesta que según noticias particulares que ha recibido parece ser que el festejo de que se trata ha sido aplazado.

Se acuerda que por el alcalde y comisión se conteste al oficio del general en vista de lo que haya de cierto.

En vista de una instancia de los feriantes y después de alguna discusión se acuerda prorrogar la feria en la forma de costumbre ó sea hasta el lunes, desestimándose la pretensión de los solicitantes de que se extendiese la prórroga hasta el día 21, acordándose también que la comisión informe sobre la pretensión de aquellos de que en lo sucesivo la duración oficial de la feria sea de 15 días.

Seguidamente se acordó aceptar el ofrecimiento del concejal don Ramón Huguet para desempeñar el cargo de almoxarife durante la semana próxima.

A continuación usó de la palabra el señor Gasset haciendo constar para satisfacción de los comerciantes y expendedores que en las visitas de inspección practicadas á los puestos y establecimientos de venta no había encontrado ni la más pequeña falta.

Hizo notar á su vez dicho señor en cuanto al uso de medidas del antiguo sistema, y sobre lo cual habló el señor Balado, en que únicamente se utilizan aquellas en ventas al por mayor de aceite ó vino y esto porque los compradores así lo exigen, no obstante lo cual, habían manifestado su conformidad en retirarlos los expendedores de dichos artículos si se hacían todos sin excepción de ninguna clase, para lo cual proponía que por el señor alcalde se señalase un plazo, terminado el cual serían recogidas dichas medidas antiguas.

El alcalde propuso que este plazo fuera hasta el 1.º de abril próximo, acordándose de conformidad con lo propuesto por ambos señores.

El señor Bosch expuso las quejas que se le habían formulado por algunos vecinos de la calle de la Enseñanza que no pueden llenar sus cisternas por no llegar hasta ellos el agua del "Seguiri" á causa, sin duda, de estar obstruida la cañería. El alcalde ofreció llamar al encargado de este servicio para que corrija estas deficiencias.

Seguidamente se acordó que la comisión que ha de testimoniar al señor Castelló y Tárrega la gratitud del ayuntamiento por sus gestiones en Madrid en favor de Castellón, la constituyan los se-

ñores Ferrer, Peris, Gasset y el alcalde.

El señor Gasset usó luego de la palabra para significar al ayuntamiento que don Enrique Segarra había modelado en yeso la lámpara indicadora de la calle de Tárrega, que podrá servir, reproducida en mármol ó bronce, para rotulación de la expresada calle, si el ayuntamiento la acepta, por lo cual propone se hiciera constar en acta la gratitud del ayuntamiento y que se hiciese saber á dicho señor. (Así se acuerda.)

El señor Serrano Monreal denuncia el estado ruinoso, á su juicio, de uno de los muros del edificio en donde está la posada del Ferrocarril, á través del cual filtran á la vía pública líquidos de un excusado contagio.

El presidente ofrece ordenar al arquitecto el inmediato reconocimiento de dicho edificio.

El señor Sos, en nombre del señor Compañ que había tenido pretensión de regresar al Grao, denuncia el mal estado del suelo de la calle de Canalejas del Grao, con testando al alcalde que dará esmerada orden de que se proceda al arreglo de dicha vía.

El señor Huguet propone que por la comisión de gobierno interior se vea el modo de colocar en mejores condiciones que lo están ahora y sin salir de la casa las obras artísticas que existen en el edificio municipal como así mismo que se procure colocar á la vista del público y en buenas condiciones los cuadros que todavía existen procedentes de la Tómbola por si alguien deseara adquirirlos.

Finalmente el señor Serrano Monreal hizo constar, no habiéndolo podido hacer antes al darse cuenta de la instancia de los feriantes por estar ausente, que el comercio en general se queja de las prórrogas que se conceden á los feriantes con perjuicio para los intereses de los comerciantes de la población. Se acuerda tenerlo en cuenta y se levanta la sesión.

En número extraordinario publica hoy el Boletín oficial la convocatoria á elecciones por el distrito de Lucena-Viver, para el día 27, para cubrir la vacante que existe en la diputación provincial por renuncia que del cargo hizo don José Fabra Sanz.

Ha "producido" excelente efecto entre algunos conservadores la noticia del propósito del "acudado" marqués de Benavides de aspirar á la reelección por el distrito de Nules en las próximas elecciones generales de diputados á Cortes.

Con un prócer rico y espléndido hasta la prodigalidad, tienen asegurado el precio del trabajo los mudiferos electorales de tan lucrativo distrito.

En el registro fiscal, en el amaramiento se testimoniará la electoral contienda.

Un artículo de La Provincia rotulado "Luchar es vivir" acaba así: "Lucharemos, pues; impediremos todos cuantos candidatos adversarios se presenten su designación por el artículo 29; les haremos las lecciones costosas..."

El ideal es santo, hermoso. Con Mecenas adinerados se va á todas partes.

Además es la única cantera que en la hora de ahora pueden explotar los industriales de la política.

Esta mañana ha fallecido en esta ciudad Ramón Martínez, portero de la Junta provincial de Instrucción pública, cuyo cargo ha venido desempeñando por espacio de muchísimos años.

Descanse en paz.

En virtud de concurso de traslado se ha hecho en esta provincial la siguiente combinación de maestros:

Doña Carmen Sierra Fenollar para la escuela de Benicassim.

Don Juan Bautista Sales Navarro á la de Villanueva de Alcolea.

Don José Quiros García, á la de Gátova.

Don Federico Carabella Castells á la de Caudiel.

Y doña Rosa Montañés Peñarocha, á la de Benasal.

La fiesta que el domingo próximo tendrá que celebrarse en el puente de Villarreál para conmemorar el centenario del 9 de marzo, ha tenido que suspenderse hasta otra fecha, debido á no haberse ultimado ciertos detalles.

Mañana á las nueve de la noche dará la sexta conferencia de su serie en el Centro Republicano de la calle de Ruiz Zorrilla, don Vicente muy distinguido amigo nuestro de Geta.

En el expreso de esta mañana y con el objeto de pasar unos días al lado de la familia ha llegado á Castellón procedente de Melilla el capitán de infantería don Ricardo Carrasco Egaña, hijo mayor del

general de esta plaza don Joaquín Carrasco.

Sea bien venido tan bravo militar.

Mañana á las seis de la tarde celebrará sesión la Comisión provincial.

Probablemente mañana llegará á Castellón el nuevo gobernador de esta provincia, don Eduardo García Bajo Gullón.

La comisión provincial ha acordado conceder un permiso consistente en un objeto de arte al autor del mejor trabajo que se presente en los próximos juegos florales de "Lo Rat Penat" de Valencia relacionado con el siguiente tema: "Cultivos agrícolas que podrían sustituirse en la Plana al del arroz con iguales rendimientos económicos."

Se ha repartido entre los socios del Círculo Mercantil el reglamento reformado de la citada importante sociedad.

En el diario oficial se han publicado las relaciones remitidas por el Tribunal de exámenes de la convocatoria anunciada en 19 de abril del pasado año para el ingreso en el cuerpo de toreros de faros, desde el número 1 al 154.

Según nuestras noticias, las gestiones que se están realizando en pró de una buena subvención para la escuela de Artes industriales de esta ciudad, van dando muy buenos resultados.

De veras celebraríamos que se alcanzara tal beneficio, para ver si nuestra escuela de Artes llega á ser una de las mejores de España.

Hoy ha empezado la colocación del rastrillo de las aceras de la plaza de Sixto Cámara.

En pocos días tendrán los vecinos de dicha plaza las apetecidas aceras.

Como anunciábamos en nuestro número de ayer, esta noche tendrá lugar en nuestro Teatro Principal el beneficio del aplaudido tenor señor Figuerola.

Se cantará la preciosa zarzuela "La Tempestad".

En la obra citada, es decir, esta noche, debutará la aplaudida tipicista señora Ricós.

Esperamos un lleno, cosa que celebraremos en bien de la compañía y de la empresa.

Desde luego sabemos que el pedido de localidades es muy importante y se espera que aumente mucho dados los deseos del público en oír "La Tempestad", una de las obras predilectas de este pueblo.

Para mañana viernes: Merluza fresca. Moluscos. Queso fresco de Villallón. Empanadillas de pescado. Casa Tárrega.

EL AGUA DE BENASAL se vende en la farmacia de Juan Castelló, calle del Pueblo, 13.—Castellón.

CATARROS TOS RESERVIADOS, se combaten usando el ELIXIR GOMENOL CLIMENT.

La *Neurastenia* debilita y agota los organismos más privilegiados, produciendo insomnio y desequilibrios nerviosos, curándose con el DINAMOGENO Sáiz de Carlos.

23 á 173 Frs. por semana á señores, señoras y jóvenes sin dejar empleo.—Muy honor. así, no necesita ningún conocimiento especial.—Venta asegurada.—A. P. Horton, 56, Rue Carvés, GRAND MONTROUGE (Seine) Francia.

NOTAS MUNICIPALES

Don Jacinto Gelart pide autorización para abrir al público una botica en la calle de Alloza número 99.

El gobernador militar traslada un oficio del capitán general de la región reconociendo la propiedad

del ayuntamiento sobre los terrenos ocupados por el jardín existente frente á la fachada principal del cuartel de San Francisco.

Al gobernador civil se le remite para su inserción en el Boletín Oficial de la provincia un edicto anunciando la subasta del alumbrado público por electricidad de esta ciudad.

A don Ramón Huguet Segarra se le designa como concejal almoxarife para la próxima semana.

Al juez municipal se le pide certificado de la fecha en que nació la niña Carmen Campos Ballester.

Al administrador de Hacienda se le pide certificado de pobreza de los consortes José Campos Martí y Dolores Ballester Antón.

EMULSIÓN SCOTT es la emulsión modelo para curar raquitismo.

Cuando pidais Emulsión SCOTT (la modelo) no creais que cualquier otra emulsión os servirá para el caso. Ninguna otra puede curar como la de SCOTT.

¿En que se diferencia la Emulsión SCOTT legítima de todas sus imitaciones? En la legítima su acción curativa se halla dentro, en las imitaciones fuera.

¡Ved que sea esta la marca que vaya en la envoltura.

Una muestra gratis le será enviada por D. Carlos March, Calle de Valencia 233, Barcelona á cambio de 75 cts. en sellos para el franqueo.

SUCESOS

DENUNCIA

La policía ha denunciado al gobernador á María Aliaga, dueña de una de las casas de lenocinio de la calle de Ballester, por permitir á varias de sus pupilas que permanecieran en el balcón, cantando y realizando actos deshonestos.

CHODOS.—INTENTO DE SUICIDIO

En la masía denominada de "Tofol", atentó contra su vida el vecino don Joaquín Safont Turch, de 36 años.

Para realizar su intento cogió una navaja de afeitar y se infligió una herida de pronóstico reservado, en la parte anterior del cuello.

El juzgado se personó en la referida masía, ordenando el traslado al hospital del herido é instruyendo las oportunas diligencias de las que resulta que el Safont se encontraba en el momento de realizarse el hecho en completo estado de embriaguez y no sabía por lo tanto lo que se hacía.

CRONICA

MITIN EN VILLARREAL

Mañana á las nueve de la noche se celebrará en el Centro republicano de la importante vecina ciudad de Villarreál, un gran mitin anticlerical, en el que á más de otros queridos correligionarios de Castellón, hará uso de la palabra nuestro distinguido amigo don Felix Azzati.

La discrepancia entre los conservadores de Castellón y sus actuales representantes en Cortes, es evidente.

Basta leer las declaraciones de los señores conde de Albay y marqués de Benavides comparándolas con lo que el diario dice *La Provincia*, muy singularmente en su artículo de anoche, para medir la infranqueable distancia que separa á unos de otros.

Quiéren los diputados á Cortes una inteligencia con los liberales, que asegure á cada uno de ellos el tranquilo disfrute del poder, y la cómoda adquisición de un acta por el procedimiento señalado en el artículo 29 de la Ley electoral. Dichos señores solo quieren la lucha lejana de sus respectivos distritos, en punto donde no les afecte, y ningún campo mas adecuado que el de la capital.

Los conservadores de aquí, lastimados por la constitución de la Diputación, perjudicados por las cesantías, quieren la guerra, y guerra sin cuartel, frente á frente y declarando lícitas todas las armas. La venganza es sabrosa y se proponen saborearla cuando Mauru vuelva al poder.

Todo es según el color del cristal con que se mira, y no pueden ser más distintos los cristales de Madrid y Castellón. El conde de Albay lo decía há pocos días en el congreso, afirmando que los señores Fabra y Martín imaginaban aún estar en los tiempos del duque de Tetuán, ahora hay que comprimirse, según la opinión del conde y dejar á los liberales la mitad del personal de la diputación y la organización corporativa cuando les corresponda.

Opinan los de aquí muy al contrario, que en este punto estriba el problema y que son raquíscas

Mi hija de 8 años

de edad, padecía varias manifestaciones de raquitismo y hoy gracias á la Emulsión de SCOTT está completamente bien.

D. Sabino SANTOS, Santovena (Zamora), escribe esto en 14 Mayo 1908.

Para curar raquitismo, se requiere, sustancias minerales, para nutrir los huesos y tambien grassa para cubrirlos de carne sana y como la Emulsión SCOTT, posee ambos requisitos en forma pura, vigorosa y digerible, resulta que la

EMULSIÓN SCOTT es la emulsión modelo

para curar raquitismo. Cuando pidais Emulsión SCOTT (la modelo) no creais que cualquier otra emulsión os servirá para el caso. Ninguna otra puede curar como la de SCOTT.

¿En que se diferencia la Emulsión SCOTT legítima de todas sus imitaciones? En la legítima su acción curativa se halla dentro, en las imitaciones fuera.

¡Ved que sea esta la marca que vaya en la envoltura.

Una muestra gratis le será enviada por D. Carlos March, Calle de Valencia 233, Barcelona á cambio de 75 cts. en sellos para el franqueo.

SUCESOS

DENUNCIA

La policía ha denunciado al gobernador á María Aliaga, dueña de una de las casas de lenocinio de la calle de Ballester, por permitir á varias de sus pupilas que permanecieran en el balcón, cantando y realizando actos deshonestos.

CHODOS.—INTENTO DE SUICIDIO

En la masía denominada de "Tofol", atentó contra su vida el vecino don Joaquín Safont Turch, de 36 años.

Para realizar su intento cogió una navaja de afeitar y se infligió una herida de pronóstico reservado, en la parte anterior del cuello.

El juzgado se personó en la referida masía, ordenando el traslado al hospital del herido é instruyendo las oportunas diligencias de las que resulta que el Safont se encontraba en el momento de realizarse el hecho en completo estado de embriaguez y no sabía por lo tanto lo que se hacía.